

INFORMATION

Behördesitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 15.03.2022

Mitteilungen

Wechsel in den Hauswartteams von Schollenholz und Spanner: Stephan (100%) und Belinda (50%) Lässer übernehmen die Hauswartaufgabe per 1. Juni 2022 in der Schulanlage Schollenholz. Asdren und Florije Krasniqi treten als Hauswartteam im Sommer die Nachfolge von Fredi Ingold in der Schulanlage Spanner an. Fredi Ingold wird nach über 21-jähriger Tätigkeit als Hauswart pensioniert.

Traktanden

Soziales Lernen

Die Behörde genehmigt die Einführung des Sozialen Lernens im Umfang von 55% ab Sommer 2022. Unter Sozialem Lernen versteht man den Vorgang des Erwerbs sozialer und emotionaler Kompetenzen. Dieser wird im Unterricht «Soziales Lernen» gezielt gefördert und weiterentwickelt. Die Schülerinnen und Schüler der haben so die Möglichkeit, ihre Reaktionen und ihre Verhaltensmuster bspw. in Konflikten zu überdenken und Lösungsansätze für ein gewaltfreieres Zusammenleben zu üben.

Keine Anpassung der Unterrichtszeiten (Blockzeiten)

Die Behörde lehnt die Anpassung der Unterrichtszeiten für das SJ 2022/23 an einer Schulanlage ab. Da die Turnhalle zu wenig Kapazität für alle Turnlektionen hat, wurde der Antrag gestellt, den Unterrichtsbeginn für die 5./6. Klassen auf 07:30 Uhr zu verschieben. Der Behörde ist es ein Anliegen, die einheitlichen Unterrichtszeiten in der ganzen Schulgemeinde beizubehalten. Da es in Frauenfeld aktuell kein Hallenbad gibt, kommt es an allen Schulanlagen zu Kapazitätsengpässen in den Turnhallen. Diese sollen durch kreative sportliche Alternativen kompensiert werden; ein früherer Unterrichtsbeginn in einer Schulanlage ist keine Lösung für die Behörde.

Primarschulbehörde Frauenfeld
15. März 2022